

Estimados colegas:

La Revista del Laboratorio Clínico sirve a la comunidad científica de los profesionales de Laboratorio en España como un medio para la publicación científica. Los artículos difunden los resultados de los trabajos de investigación que se llevan a cabo en hospitales y laboratorios del país. Gracias a nuestro Consejo Editorial y el panel de revisores expertos disponemos de un proceso de revisión ágil para conseguir que los artículos se publiquen con rapidez. El grado de aceptación de la revista está aumentando cada año, aceptación que se sustenta en un contenido de calidad en forma de Editoriales, Artículos originales, Cartas al director, Notas Técnicas y Revisiones por expertos.

Los trabajos publicados a lo largo de los seis años de vida de la revista tratan sobre temas tales como marcadores tumorales, patologías endocrinas, calidad analítica, programas de cribado, marcadores genéticos, autoinmunidad, cromosomopatías, etc. En adelante queremos que el todo el contenido de la revista, pero esencialmente los Editoriales y los artículos de Revisión que son responsabilidad del Equipo Editorial, abarque también temas actuales de Biología y Medicina.

Damos las gracias a los autores por su contribución al éxito de la revista así como a los lectores por la gran aceptación que tiene. Su participación activa y el apoyo han sido de vital importancia para nuestros logros estos años. Publicar es la mejor forma de sentirse activo dentro de la comunidad científica por lo que animo a todos a continuar enviando sus trabajos a la Revista del Laboratorio Clínico.